

Kunjungan Kerja Perdana Kolonel Inf Achiruddin Ke Kodim 0728/Wonogiri

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Mar 23, 2022 - 23:21



WONOGIRI – Komandan Korem (Danrem) 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, SE., melaksanakan kunjungan kerja perdana ke Markas Kodim 0728/Wonogiri yang berada di Desa Giritirto, Kecamatan Wonogiri, Kabupaten Wonogiri, Rabu(23/3).

Kedatangan Danrem bersama Ketua Persit Kartika Candra Kirana Koorcab Rem

074 PD IV/Diponegoro Ny. Nuning Achiruddin, dan para Pasi Korem 074/Warastratama disambut oleh Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto bersama Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIX Ny. Joy Deny Octavianto saat memasuki pintu gerbang Makodim.

Dalam kunjungannya, Kolonel Inf Achiruddin, SE., memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 0728/Wonogiri beserta Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIX. Di era kemajuan globalisasi saat ini, Danrem mewanti-wanti kepada seluruh anggota dan PNS serta Persit agar bijak dalam menggunakan media social.

Orang nomor satu di jajaran Korem 074/Warastratama tersebut juga berpesan untuk menjaga keharmonisan keluarga, karena keharmonisan keluarga sangat penting untuk mendukung tugas dan tanggung jawab dalam melaksanakan kedinasan. Selain itu Danrem juga menyampaikan pesan agar keluarga besar Kodim 0728/Wonogiri tidak ada yang terlibat dalam paham radikal serta selalu menjaga kesehatan.

Diakhir pengarahan, Kolonel Inf Achiruddin, SE., meminta agar seluruh prajurit dan PNS agar selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME. “ Selalu berdo’a Kepada Tuhan sebelum melaksanakan kegiatan “, pintanya.

Selain memberikan pengarahan kepada prajurit Kodim 0728/Wonogiri, sebagai wujud kepedulian kepada anggotanya, Danrem juga berkesempatan memberikan tali asih kepada keluarga prajurit yakni anggota Persit yang sakit menahun dan anak berkebutuhan khusus. Selain itu, Kolonel Inf Achiruddin, SE., juga berkesempatan melepaskan burung sebanyak 74 ekor untuk mewujudkan pelestarian alam yang asri dan menjadikan edukasi bagi masyarakat,

(Arda 72).